

Ministre
du Patrimoine canadien



Minister
of Canadian Heritage

Ottawa, Canada K1A 0M5



Il y a 100 ans, après 4 années de guerre, le Canada s'apprêtait à vivre une autre tragédie : la pandémie de la grippe espagnole. Bien que les estimations varient considérablement, de nombreux spécialistes croient que ce virus mortel aurait fait pas moins de 50 000 victimes canadiennes, soit presque autant que durant la Première Guerre mondiale. Or, de nos jours, bien peu de Canadiens connaissent l'existence de ce fléau, qui a pourtant eu de lourdes conséquences sur la vie au Canada et dans le monde.

Pour souligner le 100^e anniversaire de la pandémie de grippe espagnole, Testaments.ca a lancé une plateforme novatrice visant à sensibiliser les étudiants et le public à ce triste chapitre de notre histoire. En utilisant des méthodes d'enseignement avant-gardistes, ce projet invite les élèves à explorer des histoires inédites et à établir des liens afin d'obtenir une vue d'ensemble des effets dévastateurs de cette pandémie sur les Canadiens et leurs communautés.

À titre de ministre du Patrimoine canadien, je remercie l'organisme Testaments.ca et tous ceux et celles qui ont rendu possible cet important projet.

A handwritten signature in blue ink, which appears to read 'M. Joly'.

L'honorable Mélanie Joly